

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 13 de Octubre de 2024



MEXICA-
LI.-Ayer dio inicio la campaña de las dos mujeres que buscan convertirse en la primera presidenta estatal del PAN, la ensenadense LIZBETH MATA LOZANO y la cajemense radicada desde chaqueta en Mexicali, AMINTHA BRICEÑO, mismas que van por una silla ya muy desconchificada, descarpelada y destornillada. LIZBETH trae la bendición del jerarca nacional del PAN, MARKO CORTÉS, del líder estatal, MARIO OSUNA JIMÉNEZ y de los dirigentes municipales, en tanto que AMINTHA avanza contra la corriente, pero parece que ante el lineazo del centro en favor de la ensenadense, las bases de Acción Nacional se cansaron de las imposiciones y están respaldando a AMINTHA, misma que empezó con el pie derecho la cosecha de votos, en un mitin "monstruo" que reunió a más de 100 panistas caladas, que la recibieron al son cacerolero, sonando ollas, sartenes, platos, cucharas y tenedores. Entre el mar de panistas destacaron LETY CISNEROS, la hija de NORMITA CONTRERAS, BERTHA CONTRERAS, la ex diputada LUZ ARGELIA PANIAGUA, quien declinó a sus aspiraciones y se unió al proyecto de AMINTHA BRICEÑO; la exregidora GRACIELA LÓPEZ, la diputada ALEJANDRINA CORRAL, la ex regidora CARLA MALDONADO, ESPERANZA TORRES, ALMA MEDINA y otras panistas entusiastas que ven en AMINTHA a la mejor carta para resucitar a Acción Nacional en BC.



Al son de las cacerolas, más de 100 mujeres panistas acompañaron a AMINTHA BRICEÑO en su arranque de campaña por la presidencia estatal del PAN.



quienes entran y salen. Allí permanecen apeñuscados, sin el más mínimo respeto a sus derechos sindicales y a sus derechos humanos, en espera que les informen las áreas donde serán comisionados. Sufren porque quieren, ya que casi todos forman parte del equipo del poderoso diputado federal que puede ser en 2027 candidato de Morena a Gobernador, FERNANDO CASTRO TRENTI, empezando por MARCELO MACHAIN SERVÍN, quien fue oficial mayor de MONTSERRAT, de manera que es cuestión de que "El Diablo" saque el chicotito para que metan en cintura a quienes con falta de respeto y ausencia de visión política creen que van a dominar toda la vida el control en el Congreso del Estado. En política nadie es huérfano y más cuando se trata de quienes ya tienen millaje recorrido en el medio, y tenerlos en espera, asistiendo diario, como animalitos de zoológico en exhibición, es más que violatorio a sus derechos laborales y evidencia el deseo de exponerlos al escarnio. Recuerden la vieja máxima: los carniceros de hoy serán reses del mañana.

Ayer publicamos que la licenciada MARITZA HERNÁNDEZ TAFOYA Subdirectora de Prevención del Delito y Proximidad Ciudadana de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, es escoltada por siete agentes de la policía municipal. Sin embargo, ayer se comunicó con el autor de La Estampida de los Búfalos para precisar que solamente la acompañan dos elementos que tienen la misión de salvaguardarla de posibles agresiones. La licenciada HERNÁNDEZ TAFOYA cuenta con 17 años de experiencia en temas de Prevención del delito dentro de DSPM, periodo en el cual ha dado pláticas sobre:

- Prevención del delito.
- Operativos mochila.
- Talleres a líderes de omisión de cuidados.
- En escuelas, sobre bullying, cutting, noviazgo y amistad, entre otros.

Igualmente, tiene a su cargo las unidades de:

- Vinculación con la Comunidad.
- Contra la Violencia Familiar y de Género.
- Atención de Personas en Estado de Vulnerabilidad.
- Proximidad Ciudadana.
- Proyectos Comunitarios.
- Educación Vial.

En los Eventos convocados por la alcaldesa, dependencias o quien lo solicite, asiste con representantes de cada una de sus unidades a

acompañan muchos agentes de la policía, afirmó la licenciada HERNÁNDEZ TAFOYA.



Aclara la licenciada HERNÁNDEZ TAFOYA, Subdirectora de Prevención del Delito SÓLO TIENE DOS ELEMENTOS ASIGNADOS COMO ESCOLTAS

(información en esta página)



INSACULAN A MAGISTRADOS Y JUECES FEDERALES QUE SERÁN CANDIDATOS

En apego a la nueva Reforma Judicial se insacularon 464 plazas de magistrados de circuito, así como 386 plazas de juzgados federales, informó el Senador ARMANDO AYALA ROBLES. El proceso que será organizado y vigilado por el INE se desarrollará el primer domingo de junio del 2025, cuando los ciudadanos salgan a votar por jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte. "Con esta insaculación estamos logrando un proceso transparente que garantice a todos los aspirantes certeza e imparcialidad por parte del poder legislativo. Ahora corresponde al Senado emitir la convocatoria pública para quien aspire a participar por estos cargos", apuntó.

su cargo, para brindar una atención personalizada a la ciudadanía, por lo que ocasionalmente se ve que la



Acorralado parece encontrarse el pediatra y vitivinicultor GONZALO "Chalo" JIMÉNEZ, por integrantes de su jauría que lo cuida y lo distrae en sus tareas diarias en su bonito Rancho "Los Metates" de la zona sur del Estado.

A los que mantienen en "vitrina" en el Congreso del Estado desde hace casi 2 semanas, expuestos a la humillación pública, son a los trabajadores de base del Poder Legislativo que cometieron el "pecado mortal" de obtener licencia para irse a laborar los tres años del periodo de MONTSERRAT CABALLERO como presidenta Municipal de Tijuana. Son 5 o 6 los ex funcionarios municipales que se hacen bola en una zona del edificio de la Cámara de Diputados en Mexicali en donde son vistos con morbosidad por

RESORT Maglén
www.maglenresort.com

ENSENADA.-

El rumor de que JAIME BONILLA VALDEZ tiene los días contados como comisionado político del PT en Baja California, crece y crece como espuma de chocolate batido a la antigua.

Hace un par de semanas publiqué aquí que para los mandos nacionales del Partido del Trabajo, específicamente para el profesor ALBERTO ANAYA, resulta muy incómodo mantener a BONILLA como comisionado político, sobre todo por el pleito casado que este tiene con la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.

Además, al líder pelista que gusta ser soldado leal de quien administra el poder, no le conviene que a su comisionado por estas tierras lo involucren en líos con la justicia, como es la presunta comisión de daño al erario con el tema de la planta fotovoltaica.

Y así no suma JAIME BONILLA a las pretensiones políticas de ANAYA.

Otra señal de que el ex gobernador podría quedarse sin encomiendas partidistas, es su ausencia al encuentro regional del PT ocurrido este sábado en Tijuana.

Los trabajos del encuentro ocurridos al interior del hotel City Express, quizá por eso la ausencia de BONILLA, fueron encabezados por ARMANDO REYES LEDESMA, en su carácter de coordinador del PT en la primera circunscripción.

Llegaron las representaciones de otros estados, las de los municipios de Baja California y el comisionado político nudo que llegó.

En la misma cascada de rumores, se incluye un inminente regreso de REYES LEDESMA a la dirigencia estatal del partido rojiamarillo.

Y como dicen y dicen bien, cuando el río suena...

ENSENADA TIERRA MAJESTUOSA

El presidente de la Cámara de Senadores, el siempre polémico GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, tiene considerada una visita a Ensenada en la última semana de octubre.

Y aunque no hay un reporte oficial al respecto, es posible que el legislador sea parte de la comitiva que acompañará a la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM durante su primera gira de trabajo por la entidad.

Por lo que toca a la ahora mandataria nacional, es posible que decida pernoctar en este puerto, donde tiene vínculos familiares.

Dato curioso, el puerto de Ensenada ha estado muy medido en la mente de varios presidentes de nuestros país.

ERNESTO ZEDILLO dijo en su momento que al término de su mandato se vendría a vivir a Ensenada. Con ZEDILLO se concretaron obras importantes para el puerto, como la llamada Ventana al Mar y el malecón. En cuanto a su cambio de residencia, aún lo estamos esperando.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR dijo tener un aprecio especial por esta ciudad, de ahí que como primer mandatario del país optó por hospedarse aquí cuando

las veces se lo permitió su agenda.

Y sí, el hotel Estero Beach de la familia NOVELO OSUNA, era su favorito.

Con AMLO se concretaron obras públicas de trascendencia para los ensenadenses, como la modernización del llamado "tramo de la muerte", por ejemplo.

De la doctora CLAUDIA SHEINBAUM se sabe tiene un hermano residiendo desde hace años en Ensenada; un reconocido investigador del CICESE que no gusta presumir ni mucho menos vender su parentesco con la primera mujer que ostenta el cargo público más importante del país.

Hubrá que ver cómo le va Ensenada con esta recién desembarcada administración federal.

El gobierno municipal que encabeza CLAUDIA AGATÓN, quiere aprovechar el proyecto aeropuerto de Ojos Negros para fortalecer la afluencia turística hacia Ensenada.

Turistas que no necesariamente llegarían vía grandes aeronaves, sino a bordo de las miles de avionetas registradas en los estados de California, Nevada y Arizona.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASA UMBRAL
www.casaumbral.com

El gobierno local busca que el congreso federal los apoye en este propósito, para lo cual en breve harán una propuesta formal.

Con el aeropuerto de Ojos Negros en operación, Ensenada podría promocionarse como una alternativa para los miles de particulares que son propietarios de naves de menor tamaño que las operadas por líneas aéreas.

Tan solo en el condado de Los Angeles operan siete aeropuertos, en tanto que en el estado de California suman nueve las instituciones privadas que ofertan cursos de aviación.

La administración de AGATÓN pedirá a la diputada federal, CLAUDIA LISBETH MORENO, abanderar esta pretensión ante las instancias legislativas y el gobierno federal.



El Partido del Trabajo (PT) tuvo en Tijuana una reunión regional y su comisionado político, JAIME BONILLA, no llegó. ARMANDO REYES LEDESMA encabezó los trabajos.



Sin precisar la agenda de trabajo de CLAUDIA SHEINBAUM por Baja California. De ocurrir es muy posible decida pernoctar en Ensenada.



CLAUDIA LISBETH MORENO. Le pedirán a la legisladora federal abanderar un programa para detonar el turismo aéreo hacia Ensenada.